



Ayuntamiento Municipal de Tamboril

Boletín informativo mes de octubre 2024

Encargados departamentales del ayuntamiento, listos para las patronales San Rafael 2024.

Tamboril, 14 de octubre de 2024. - El alcalde Anyolino Germosen convocó a los directores departamentales, a una importante reunión llevada a cabo en la mañana de este lunes en los salones del cabildo.

Durante la reunión cada encargado departamental expuso su programa de trabajo y los planes para que el pueblo disfrute de unas fiestas divertidas y seguras.

Yasser Polanco tuvo a su cargo la dirección de la misma y prometió dar respuesta a cada reclamo de los servidores encargados del orden y organización del evento.

El pueblo disfrutará de eventos deportivos, culturales, religiosos y artísticos, con una logística de seguridad para toda la familia.





Ayuntamiento Municipal de Tamboril

Boletín informativo mes de octubre 2024

Entrega de cheques de ayudas a estudiantes universitarios.

El alcalde Anyolino Germosen continúa reafirmando su compromiso con la juventud y la educación. En un emotivo acto, se hizo entrega de cheques de ayuda a estudiantes universitarios del municipio de Tamboril, demostrando una vez más que cree en el poder transformador de la educación.

“Creemos firmemente en la juventud como pilar fundamental para el desarrollo y el porvenir de nuestro querido Tamboril”, expresó Germosen, destacando la importancia de brindar apoyo a los futuros profesionales que contribuirán al progreso de la comunidad.

Leonardo Casimiro y Rosely Veras realizaron la entrega.





Ayuntamiento Municipal de Tamboril

Boletín informativo mes de octubre 2024

Ayuntamiento entrega 50 mil pesos a deportista Mon Tabaquito.

Tamboril, 14 de octubre de 2024.- El encargado de operaciones del equipo amateur municipal, Ramón Salvador Martínez (Mon Tabaquito), recibió un cheque por la suma de RD\$50,000.00 para los trabajos correspondientes a este año.

Mon Tabaquito es un reconocido deportista de Tamboril, que ha venido realizando un extraordinario trabajo desde la alcaldía en favor del deporte.

El aporte fue entregado por Rosely Veras y el joven Guzmán, por disposición del alcalde Anyolino Germosen.

